



CONFEDERACIÓN DE LAS 62 ORGANIZACIONES JUSTICIALISTAS



Los sindicatos agrupados en las 62 Organizaciones Peronistas anunciamos nuestra desvinculación orgánica del SEMUN, así como ya lo hicieran otras agrupaciones y gremios a lo largo y ancho de todo el país.

Las 62 reivindicamos nuestra identidad histórica y nuestra pertenencia indeclinable a la CGT. Creemos que en estos tiempos de crisis y de reconfiguración de nuestras sociedades a nivel global es un objetivo irrenunciable fortalecer nuestra organización en pos de asumir un rol protagónico como brazo político del movimiento obrero para la unidad de los trabajadores y la mejora de sus condiciones materiales y espirituales.

Es por eso que hacemos un llamado a un congreso de unidad dentro de la CGT y exhortamos a que todos los sectores estén representados. Nuestro único interés es y debe ser el de la unidad de los trabajadores y la confección de una agenda que contemple las principales motivaciones, sueños, deseos y demandas de todas las compañeras y todos los compañeros que trabajan.

SECRETARIADO NACIONAL

José Ibarra

Secretario General

62 Organizaciones Peronistas